

Hope 希望を持ち
Only one かけがえのない自分を磨き
Try 未来に向けて努力する
勉強にスポーツに「熱く」なる場所
一人ひとりの「ほっと」できる場所

太良高校

HOT通信



年末窓ガラス拭き活動

～寒空の下、心も窓もピカピカに！～

12月6日(土)、太良町「ご縁クラブ」主催の窓ガラス拭きボランティアに生徒8名が参加しました。バケツに薄氷が張る寒空の下、班ごとに独居老人宅を4~5軒訪問。1軒につき30分、冷たい水にも負けず丁寧に窓を磨き上げ、地域の方から多くの感謝をいただきました。活動後は温かい味噌汁とカステラが振る舞われ、生徒たちは心身共に温まる充実した時間を過ごしました。地域との絆を再確認する貴重な経験となりました。



R7年度後期後半始業式

1月7日(水)に後期後半始業式がオンラインで行われ、新たな一年のスタートに向けて、校長先生からお話をありました。

4月から振り返り、一人ひとりの頑張りが温かい雰囲気をつくり、学校全体の力となっています。本校は今年、創立50周年という大きな節目を迎えます。多くの先輩方がここで学び成長し未来へ羽ばたいていきました。皆さんもその歴史の上にいることを心に留めてバトンを受けつなぎ、さらにより良い学校にしていきましょう。

今年はどんな自分になりたいか、何に挑戦したいかを考え、笑顔と成長に満ちた一年になることを願っています。



後期クラスマッチ

12月17日(水)に後期クラスマッチが開催されました。バレーとワンバウンドバレーの二種目で熱戦が繰り広げられました。バレーでは粘り強いラリーやナイスサーブが続いたり、ワンバウンドバレーでは一度のバウンドを生かした丁寧なプレーがあったり、笑いあり本気ありで、クラスの仲がより深まる一日となりました。

**優勝
バレー 2年2組
ワンバウンドバレー 3年2組**



☆多良駅 リニューアル☆

本校生徒の多くが利用している多良駅が、このたびリニューアルされました。駅構内には地元産の木材が使用され、温かみのある、まるでカフェのような雰囲気が広がっています。この駅は地域の方々も利用する公共の場所です。生徒一人ひとりがマナーを守り、設備を大切に使用し、今後も丁寧な利用を心がけましょう。



☆トイレが改修されました☆

普通教室棟トイレ改修工事が行われ1階に続き2階・3階のトイレも新しくきれいになりました。

生徒の皆さんにとって太良高校での学校生活がより快適なものになればと思います。今後も大切に使ってください。



1階と2階・3階では男女のブースが入れ替わっているので注意してください

